



77 Grundschulklassen beim Adventslauf mit dabei

382 Schülerinnen und Schüler haben viel Spaß

Dudenhofen (PS) - Beim dritten Adventslauf, den die Sportfreunde Rodgau und der Wanderclub „Edelweiß“ gemeinsam ausrichteten, gab es erneut steigende Teilnehmerzahlen. 382 Schülerinnen und Schüler kamen ins Ziel, noch einmal mehr als im vergangenen Jahr. „Wir sind sehr zufrieden“, sagte Hermann Fongar vom Organisationsteam in einem ersten Fazit. Sechs Grundschulen und Schülerinnen und Schüler aus 77 Klassen waren an der Gänsbüh mit dabei. Nach einem gemeinsamen Aufwärmprogramm am Wanderclubhaus, wo auch die Startnummern und die Transponder zur genauen Zeitnahme verteilt wurden, ging es bei schönem Winterwetter zu unterschiedlichen Startzeiten auf die Strecken. Zunächst waren die dritten Klassen an der Reihe, dann folgten die vierten Klassen. Sie waren auf einem 2,1 Kilometer langen Rundkurs unterwegs

Die Erst- und Zweitklässler sowie die Vorklassen bildeten schließlich den Abschluss auf einer einen Kilometer langen Wendepunktstrecke. Für sie ging es unterwegs bereits früher zurück, während die älteren Jahrgänge noch eine Zusatzrunde Richtung Testgelände einlegten. Nicht so sehr die gelaufenen Zeiten, sondern der Spaß an der Bewegung stand im Vordergrund. Im Zielbereich, aber teilweise auch auf der Strecke, wurde der Nachwuchs begeistert angefeuert. Den Lohn für die Anstrengungen gab es prompt: Gleich nach dem Zieldurchlauf überreichten die Helfer den Teilnehmern eine Erinnerungsmedaille. Die Siegerehrung folgte später beim Wanderclubhaus. Teilnehmerstärkste Schule, in Relation zur Gesamtschülerzahl, war die Carl-Orff-Schule vor der Münchhausenschule und der Wilhelm-Busch-Schule.

Bei der gemeinsamen Wertung der ersten und zweiten Klassen war die 2d der Münchhausenschule die schnellste Klasse. Bei den dritten Klassen hatte die 3c der Carl-Orff-Schule die Nase vorn. Die 4a der Freiherr-vom-Stein-Schule gewann bei den vierten Klassen. Jeweils die fünf schnellsten Schülerinnen und Schüler der Klasse wurden für die Teamwertung gewertet. Hinzu kamen auch noch Einzelwertungen. Die Kinder hatten in den Wochen zuvor mehrere Trainingseinheiten für den Adventslauf absolviert. Ein 70-köpfiges Helferteam von den Sportfreunden, dem Wanderclub Edelweiß und von befreundeten Vereinen sorgte für einen reibungslosen Ablauf der Veranstaltung. Rund um die Gänsbüh hatte man auch noch zusätzliche Parkplätze ausgewiesen. Beim Wanderclubhaus gab es unter anderem Waffeln und Würstchen. (Foto: PS)